

BEBE XBOX LIVE

Soumis par robocop
14-02-2005

Microsoft annonce le premier bébé XBOX Live ou plus exactement un bébé né de la rencontre d'un homme et d'une femme (ah bon?) . Ils jouaient tout les deux à Tom Clancy's Ghost Recon Island Thunder sous les pseudo CTFbigdog pour Jim et sekhmet77 pour Nicky.Jim a été attiré par Nicky dès le début et de fil en aiguille ils sont tombés amoureux. Jim déclare même «Elle n'arrêtait juste pas de me tirer dessus, même lorsqu'elle était dans mon équipe.». Le bébé se nomme Noah James Osmer Pitts et il est né le 27 janvier 2005. Il pesait dans les 3,5 kg (moins lourd que la Xbox).Le bébé est déjà enregistré sur Xbox Live sous le nom NoahJamesPitts,mais il faudra attendre un peu avant de le combattre....Comme quoi les jeux vidéo permettent de draguer....oups..."frager"...